

Saint-Georges, le 12 mars 2020



Spectacles à l'école

CETTE ANNÉE-LÀ !

Report des spectacles....

Chers parents,

Vous n'êtes pas sans savoir que nous sommes face à une situation exceptionnelle !

Au vu des événements et par mesure de précaution contre le coronavirus, c'est le cœur gros que nous avons pris la décision de reporter les spectacles à une date ultérieure, afin de préserver les personnes les plus vulnérables mais aussi la santé de tous.

Nous aimerions, si possible, postposer nos spectacles aux 15 et 16 mai prochains mais rien n'est encore arrêté à ce jour (en fonction de l'évolution de la situation, de la location du matériel disponible...).

Vous avez sans doute déjà reçu le décompte vous demandant, si ce n'était pas déjà fait, de payer vos places. Malgré les circonstances, nous vous serions reconnaissants de veiller à être en ordre de paiement. Si, par malheur, nous venions à devoir annuler définitivement les spectacles (croisons les doigts), nous procéderions au remboursement.

Le SPF santé recommande toujours d'être vigilants aux règles d'hygiène (lavage des mains, mouchoir à usage unique, tousser dans son coude, pas de serrage de mains) mais aussi de rester à la maison si on est malade.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre soutien. Nous restons bien évidemment à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

La Direction, l'équipe éducative et le PO